

Mit Musik und guter Laune durch den sommerlichen Landkreis Kelheim

Zwei gelungene Seniorenausflüge im Juni und Juli

Bei sommerlichem Wetter und bester Stimmung unternahmen wieder zahlreiche reiselustige Seniorinnen und Senioren aus Bad Abbach die diesjährige abwechslungsreiche Tagesfahrt. Bestens organisiert starteten die voll besetzten Busse am 26. Juni und 3. Juli mit musikalischer Begleitung durch Ritsch Ermeier durch unseren Landkreis. Ermeier sorgte mit seiner Quetschen nicht nur für die perfekte Stimmung sondern wusste die Teilnehmenden auch mit informativen und heiteren Anekdoten zu den einzelnen Stationen zu unterhalten. „Ich finds toll, dass unsere Fahrten so gut ankommen und wir immer mit bester Stimmung unterwegs sind.“, freut sich auch Bürgermeister Dr. Grünewald.

Im Vogelhaus Bad Abbach wurden die Teilnehmerinnen und Teilnehmer vor der Abfahrt von Bürgermeister Dr. Benedikt Grünewald offiziell begrüßt. Auch Pächter Konrad Obermüller hieß die Gäste persönlich willkommen.

Beim ersten Stopp im Landratsamt Kelheim wurden die Gruppen von Landrat Martin Neumeyer und seinem 2. Stellvertreter Ludwig Wachs freundlich empfangen.

Weitere Höhepunkte der Fahrt waren jeweils die Stationen Tatzlwurm in Essing – wo Bürgermeister Jörg Nowy persönlich zur Begrüßung kam, die stärkende Brotzeit am idyllischen Agatha-See bei Riedenburg, der zweite Leuchtturm Bayerns bei Neustadt a. d. Donau – ein architektonisches Kleinod in wunderschöner Lage – der für Staunen und Fotomotive sorgte und den die wenigsten kannten, der Kuchlbauer-Turm in Abensberg. Nach Kaffee und Kuchen im lauschigen Kloster-Biergarten Biburg, lud die beeindruckende Klosterkirche zur Besinnung ein. Zum Abschluss des rundum gelungenen Tages, kehrte man gemeinsam zu einer zünftigen Brotzeit im Gasthaus Ottilienhof in Hellring ein.

Die beiden Fahrten waren geprägt von guter Laune, Gemeinschaft und interessanten Begegnungen – es war auch dieses Jahr wieder ein gelungenes Angebot, das bei allen Teilnehmenden großen Anklang fand. "Es ist schon erstaunlich, wie schön unser Landkreis ist und immer wieder entdeckt man etwas Neues. Danke an alle für diesen schönen Tag. Ich bin schon gespannt aufs nächste Jahr!" freut sich eine Teilnehmerin.

Wie immer geht der Dank dafür an Ingrid Fritsch, die federführende Organisatorin aus dem Rathaus, an die Bürgermeister und weitere Rathausmitarbeiterinnen sowie die Seniorenbeauftragten des Marktgemeinderates. Dieses Jahr bekam das Rathaus-Team sogar eine Urkunde vom Teilnehmer Gerhard Lorenz dafür überreicht. Tolle Idee.



Ingrid Fritsch, Gerhard Lorenz,
Dr. Benedikt Grünewald



Die erste Seniorengruppe vom 26. Juni beim Besuch im Landratsamt Kelheim mit den Begleitungen des Marktes Bad Abbach und 2. stellv. Landrat Ludwig Wachs (l.)



Die zweite Seniorengruppe vom 3. Juli im Landratsamt Kelheim mit den Begleitungen des Marktes Bad Abbach und Landrat Martin Neumeyer (sitzend 2. v. r.)

Text: Manuela Wahode | Fotos: Gruppen: Margita Limmer (Pressestelle LRA Kelheim) | anderes: Nina von Esmarch

Manuela Wahode | Öffentlichkeitsarbeit
manuela.wahode@bad-abbach.de | Tel. 09405 9590-66 | Fax 09405 9590-866

Markt Bad Abbach | Raiffeisenstraße 72 - 93077 Bad Abbach | Postfach 12 53 - 93075 Bad Abbach | Tel. 09405 9590-0 | Fax 09405 9590-50
www.bad-abbach.de | info@bad-abbach.de
Öffnungszeiten Rathaus: Mo. bis Fr. 08.00 – 12.00 Uhr, Mo. und Di. 14.00 – 16.00 Uhr, Do. 14.00 – 18.00 Uhr